

[Lisandra Pérez Coto](#)



**Los estudiantes, profesores y personal de la Universidad de Ciencias Médicas de Matanzas se suman a las acciones para apoyar la causa palestina, patentizar el rechazo a la agresión contra ese país, así como los recortes de presupuesto en Argentina.**

Así lo informó Yosver Castañeda Piñera, jefe del departamento de trabajo educativo y extensión universitaria de la Facultad de las [Ciencias Médicas de Matanzas](#), quien agregó que desde las organizaciones estudiantiles y de masas de ese centro se está emitiendo una declaración oficial en el marco de la Jornada Científica de Medicina Familiar.



### [Ciencias Médicas de Matanzas](#)

“Hoy a solo 24 horas de haber conmemorado el Día Internacional de los Trabajadores, los estudiantes, profesores y trabajadores de la Universidad de las Ciencias Médicas de Matanzas condenamos el asesinato de miles de palestinos en la Franja de Gaza, en Palestina, de los cuales más del 70% son niños y mujeres, como consecuencia de los indiscriminados bombardeos llevados a cabo por Israel desde el pasado 7 de octubre.

“La actual situación es consecuencia de 75 años de prácticas israelíes de ocupación ilegal y colonización, en flagrante violación de los derechos inalienables del pueblo palestino en su propio territorio.

“Rechazamos el arresto a los estudiantes y profesores estadounidenses tras su protesta pacífica en las diversas universidades de los Estados Unidos en apoyo a la causa del pueblo palestino donde solo alcanzan su voz por el cese de la injerencia. Manifestamos nuestra solidaridad con estos estudiantes y profesores desde la Organización Continental

Latinoamericana de Estudiantes (OCLAE).



“Esta es la misma posición que ocupamos y ocuparemos siempre las organizaciones políticas y estudiantiles de esta casa de altos estudios que hoy también alzan su voz en contra de los recortes del presupuesto en Argentina planteado por su presidente y que de una u otra forma es una manera de ir contra el derecho de la sociedad civil Argentina y los más desposeídos de esa nación”, argumenta la declaración, a la que se suma secretariado sindical del centro.

Con el llamado a la paz en esa región y en el continente Latinoamericano, unido el respaldo de Cuba en favor de la libertad de Palestina, concluyó dicha declaración, la , la cuál será transmitida en los medios locales.